

Boletín Alcaldía de la Descubierta.



LA DESCUBIERTA: La Alcaldía de este municipio continúa a ritmo acelerado los trabajos de remozamiento del Parque Municipal, la cual el cabildo ejecuta con recursos propios.

Sobre los trabajos, el Alcalde, Ingeniero Pascual Pérez Benítez, dijo que con los mismos la alcaldía cumple con un pedido de los munícipes que merecen un parque de recreación remodelado y donde la familia pueda converger en un espacio acogedor.

Los trabajos de rehabilitación del parque municipal, contempla la inclusión de un espacio destinado a juegos infantiles, cuya plaza se construye concomitantemente con los trabajos de remozamiento de dicho parque.

Para hacer posible la obra, el Alcalde Pascual Pérez Benítez, contó con el apoyo de los Cinco Concejales, quienes aprobaron y a unanimidad hicieron posible concretizar la propuesta para hacer realidad el remozamiento del principal parque con que cuenta el municipio y la construcción con la inclusión del área infantil.

